## TALLER: NUEVOS Y VIEJOS RETOS DE LA DEMOGRAFÍA EN MÉXICO

El taller "Nuevos y viejos retos de la demografía en México" fue impartido por el Dr. Alejandro Carnales en las instalaciones del Colegio de México, el miércoles 4 de abril del 2018, en el marco de las actividades realizadas por el III Coloquio Internacional Estudiantil en Población, Ciudad y Ambiente. Los asistentes al coloquio pudieron registrarse a este taller para seguir reflexionando y generando vetas de análisis que atiendan a los retos de la demografía en México. El taller tuvo una duración de dos horas, durante las cuales se pudo llevar a cabo un diálogo e intercambio entre estudiantes, profesores e investigadores comprometidos con el desarrollo de la demografía en México.